

一般質問

和倉温泉運動公園テニスコート利用拡大について
テニスコートを拠点に交流人口の拡大を！

桂議員 和倉温泉のテニスコートを活用した次世代のプ
口選手の育成、あるいはジュニア大会の誘致などを積極的
に取り組む団体「FFTA」（フイールド・オブ・フイ
ャー・テニス・アカデミー）は、継続的な移住定住促進
和倉温泉開散期の誘客、国際大会の誘致、テニスコートの
集客アップなどテニスコートを拠点に目指しているところ
だが、これらの活動に、市からの支援は何かできないか。

不嶋市長 このアカデミーが実現したい構想については、
壮大な計画だと理解している。和倉温泉テニスコートには
24面のまとまった人工芝のコートがあり、全国大会を誘致
でき、スムーズな運営ができることで、七尾はいい評価を
受けている。硬式のテニスコートのハードコートや室内の
テニスコートなどを新設するなどの提案もあるが、その辺
は手を出せるものではない。テニス・アカデミーに対して
は、テニスコートをフルに活用してジュニア育成などに取
り組んでいただきたい。このような構想については、将来
的に願っているが、今はしっかりとアカデミーなど実績を
積み上げていただきたい。その結果として、七尾市の活性
化に繋がるかもしれないので、今は活動をしっかりと見守っ
ていきたい。



桂 徹男 議員
(灘会)



FFTA活動の様子

【その他の質問項目】
■日本版DMOと観光協会のあるべき姿
■空き家、空き施設対策

一般質問

港まつりの日程変更による諸問題について
地域の思いに対し最大限の考慮を！



山崎 智之 議員
(灘会)



七尾祇園祭

山崎議員 今年の七尾港まつりは、7月第2土曜日の14日
と15日に開催されることで、14日は七尾祇園祭の日程と重
なった。そのため、七尾祇園祭に関係する子どもたちは、
子どもちょうちん行列に参加できない。各町の皆さんは、
子どもたちや孫の世代まで祭りを地域の財産として残そう
と努力しており、地域の方や子どもたちの強い郷土に対す
る思いがあるなかで、このような日程になった経緯と来年
度以降の実施について最大限の考慮をすべきと考えるが、
行政の見解について伺う。

前田産業部長 七尾港まつりは、例年通り海の日を含む3
連休で開催しており、今年についても3連休の日程で開催
することになった。海の日は、海の恩恵に感謝するもので、
海の恩恵を受けて栄えてきた七尾港を、市をあげて祝う七
尾港まつりにふさわしい日だと考える。七尾祇園祭と七尾
港まつりの日程が重なるが、今年には能登立国1300年の
節目の記念すべき年で、大きな祭として発信して楽しめる
ようポスターやチラシ等を作り、同日開催による盛り上げ
りを期待している。子どもちょうちん行列の開催後、その
足で七尾祇園祭を観覧して、七尾の誇る勇壮で華麗な奉燈
の姿、勇ましい男衆の心意気を感じていただきたい。来年
度以降については、関係地区や関係者団体の皆様の意見を
踏まえて、十分に配慮して決めていく。

【その他の質問項目】
■市街地空洞化対策、住宅新築の促進
■企業誘致

一般質問

小学校の学級運営について
よりよい学校現場に向けた
取り組みを！

佐藤議員 授業が成り立たない状況のクラスに対して、①
教育委員会はどのように把握しているのか。②教育委員会
とPTAと連携して、改善していく考えはあるのか。③理
解ができていない児童へのフォローアップは出来ているの
か。④支援教師を増やしたり、教室を分けて授業に集中さ
せたりなど、問題解決のために早急に取り組みが必要があ
ると考えるが、どうか。

高教育長 ①教育委員会としても学校との連絡体制を整え、
学校訪問を行って先生や児童と関わったり、保護者や地域
からの情報をもったりして、学校・学級の状況を把握し
ている。②教育委員会としてはPTAの方々の情報交換
や懇談をしてお互いに当たっている。また、必要に応じて保
護者会にも出席して、必要に応じて話をする場を作ってい
だしている。③理解が十分でない児童に対しては、学校で
の補充学習や家庭学習での課題の出し方の工夫などで対応
している。また、必要に応じて別室での個別対応もあるが、
そのときは保護者等の理解も十分にいただいている。④
4月からスクールサポートスタッフが2校に入っており、
教員の事務作業の補助を行っている。教育委員会としても
学校の状況に応じて人的支援をして、学校の課題の改善
未然防止に今後も全力で取り組んでいく。

【その他の質問項目】
■会計年度任用職員制度導入
■人事一般



佐藤 喜典 議員
(未来)



学校の教室